



SANTÉ

Mai violet 2024 : Vaincre le mélanome

La Baule-Escoublac se mobilise contre le mélanome : une conférence ouverte au public pour sensibiliser et informer

Publié le 02 mai 2024

Le mélanome, l'un des cancers de la peau les plus redoutables, suscite une préoccupation croissante au sein de la communauté médicale et du grand public. Afin de sensibiliser la population sur cette maladie et de promouvoir une meilleure compréhension de ses causes et de ses traitements, une conférence ouverte à tous se tiendra le jeudi 16 mai à 19h à la salle des Floralies de La Baule-Escoublac.

Cette initiative, soutenue par divers acteurs locaux, vise à fournir des informations essentielles sur le mélanome, y compris ses facteurs de risque, ses symptômes et les mesures préventives à prendre pour réduire les chances de développer cette maladie.

La présidente de l'association France asso cancer et peau, Mme Benaksas, sera présente pour partager son expertise et son expérience dans le domaine de la sensibilisation et du soutien aux personnes touchées par le cancer de la peau. Elle abordera notamment les enjeux spécifiques liés au mélanome et comment les prévenir.

Cette conférence s'adresse à tous ceux qui souhaitent approfondir leurs connaissances sur le mélanome, que ce soit en tant que patients, proches de patients ou simplement en tant que citoyens soucieux de leur santé. L'entrée est libre et gratuite, et aucune inscription préalable n'est nécessaire.

Ensemble, en s'informant et en sensibilisant, nous pouvons contribuer à combattre le mélanome et à protéger notre communauté contre cette maladie insidieuse.

Prévention des cancers cutanés J'aime la vie, je protège ma peau

Conseils :

1. Cancer de la peau, seul cancer visible. Ne laissez pas un grain de beauté ou une tache gâcher votre vie
2. Une tache sur la peau qui évolue = risque de mélanome. Exigez une consultation dermato en urgence
3. Les rayons Ultraviolets naturels et artificiels responsables d'un grand nombre de cancers de la peau, évitez-les
4. Entre 12h et 16h les rayons Ultraviolets du soleil sont trop agressifs, évitez-les, préférez l'ombre
5. Sauvez votre peau : Même par temps couvert crème solaire toutes les 2h, lunettes, chapeau et vêtements adaptés
6. Protection de la peau adaptée, capital soleil préservé

VLM TV - Série Alerte Mélanome

Contact

Présidente de l'association
Pascale Benaksas

 [Courriel](#)



VILLE DE LA BAULE

Ville de La Baule Escoublac
Hôtel de Ville
7, avenue Olivier Guichard
44500 La Baule-Escoublac

 02 51 75 75 75

